
1'. Beiblatt 7.Juli 1948 .. 

24t/J A n fra g e 

der Abgeordneten IC.yse1~, Mark, Yh.ifuart, ~~t; YüJJ.u:~+min@ MqJ.,k, J.ll1..lir, !ll.!
~J~ und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für Handel und Wiederaufbau, 

betreffend: Erstattung von ReeiebEd trägen für die PA-KO Aktion 1947. 

-.-.- .. -.-.-tj-

J)an gefertigten Abgeordneten kommen fortgesetzt Klagen darüber zu, 

dass bei Anmeldung für die PA-KO Aktion ce1eistete Regiebeiträge nioht zu

rÜokl;lr.stattet· werden. Es wurde. von jedem, der sich im Jahre 1947 für die 

l'.A.-KO Aktion anmeldete;; ei:n,lte.gi~bei tl;'ag" ~on S)0,~ gefordert. Infolge der 

zahlreioh!!in Anm~ldung'en: WU:,~~.li:Ii~'N~?~'!..l~I:~:'J,;'$$ ~:n;~I;I~e:.ldeten zu ~rbei ten im Rahmen ' 

der PA-XO Aktien zugel\as~,en.Die B'etrotfenen fordern mit Recht, dass ihnen 

der Regiebei trag .. zurüokerstattet werde. Dieses Verlangen wurde in allen be

kannt gc.wordenen Fällen mit der Begründung abschlägig beschieden, dass kein 

GeldvorhBhdcn sei. 

Da die PA .. IW Aktion unter ausdrücklicher Zustimmung der Bundesregie

rungdurchgeführt wurde, erscheint es angezeigt, über die ganze: Gebarung und .. 

über die Ursache der in dieser Anfrage dorgestell ten Misstände. öffE;;ntlioh· 

Rechenschaft abzul<.::gen. 

Die'gefertigten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesmin,ister 

für Handf.l und Wiederaufb au/n~chs t ahende 

An fra gs' 

1.;) Ist der Herr Bundesminister berei t t dem Hohen Haus (:inan Absohluss

berioht über die gEIsamte PA-lW Aktion 1947 vorzurecen? 

2.) Ist der-Herr Bundesminister bereit 1 dem Hohen Haus mitzuteilen, 

aus welchen Gründen den zur PA-KO Aktion nicht zugela:ssenen Perso

nen die Rückzahlung ihrer Regiebei träge verweigert wird? 
_._.e. .. _._._ .... _ 
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